

Go! Go!



フロンティア

《フロンティア合言葉 3つの本気》

1. 本気ですれば大抵のことは出来る
2. 本気ですれば何でも面白い
3. 本気ですれば誰かが助けてくれる

株式会社 富士電機フロンティア
(富士電機株式会社 特例子会社)神奈川県川崎市田辺新田1番1号
電話 044-329-2380 / FAX 044-329-2381
発行責任者: 川田 直幸<http://www.fujielectric.co.jp/frontier/>

~新社長就任のごあいさつ~

就任にあたって、これからもっともっと仲間を増やし、大きな会社にしていくことを全員の目標にしたいと思います。

富士電機グループでは2023年度に売上高1兆円を達成する目標を掲げており、チームの一員であるわれわれも、目標達成に貢献するべく取り組んでいくことが、われ

周年、12事業所、約260名の大きな会社となりました。ここまで順調に成長できたのは、社員のみなさんが一丸となって富士電機グループの事業をサポートし、成果をあげ、信頼を築き上げてきた結果です。改めてみなさんの頑張りに感謝申し上げます。

富士電機フロンティアはもうすぐ設立30周年となりました。アはもうすぐ設立30

このたび、富士電機フロンティア社長を拝命しました若林です。どうぞよろしくお願ひいたします。

ひとりがみんなのために、みんながひとりのために



取締役社長 若林正倫

心を合わせて前進してきましょう。

ひとりがみんなのために
みんながひとりのために

それと同時に、チームワークを尽くしていきましょう。ひとりで出来ることに比べて、みんなの力を合わせれば、われわれの未来はさらに実りあるものに必ずなります。

われ自身の発展にもつながると考えてあります。そのためにはひとりひとりが、これからも一歩一歩着実に仕事の幅を広げ、対応力を上げ、誠実に前進していくことだと考えています。

鈴鹿

◆技能検定
『電子機器組立て3級』に挑戦
鈴鹿事業所 大木 達矢

令和3年度前期技能検定にて、みごと合格しました。
この技能検定は国家試験で、合格すると合格証書が交付され、技能士と称することができます。

合格!!

~練習風景~



令和3年度 前期(3級)技能検定受検者名簿

受検者登録欄		合 格 者 数								
受検者登録欄		実技のみ合格6名	学科のみ合格6名							
職種	作業番号	受検者番号	氏名	実技合格	実技合格	学科合格	学科合格	総合合格	総合合格	技術士番号
015	010	3	C6003	大木 達矢	合格	免除	合格	合格	合格	

~国家試験／電子機器組立技能検定3級~

《フォークリフト免許取得!!》

川崎

～フォークリフト運転風景～



僕は九月六日から十日まで教習所にフォークリフトの免許を取りに行きました。六日と七日はエンジンの仕組みやフォークリフトの種類について勉強しました。事前に教本で勉強して行ったのですが、講義の内容が全然違っていました。二時間勉強して覚えました。八日から十日は実技走行の講習をし、自分が思っていたよりも操作が難しくて緊張すぎて頭が真っ白になりましたが、運転しているうちに緊張もほぐれ無事合格する事が出来ました。

会社に戻ってからは、四十分程教えて貰いながら毎日フォークリフトを運転しています。必ず上手くなつて安全を守り、努力する事を忘れない、先輩の方の力になれる様に頑張ります。

フォークリフト運転免許の取得
川崎事業所 加藤 攻一龍

**フォークリフト免許取得者3名で
検収センター業務に貢献！**

～NPO法人障害者雇用部会／新人指導員研修に参加して～

今回、NPO法人障害者雇用部会（神奈川県）主催の新人指導員研修に参加した指導員にお話を聞きました。

今年から大崎事業所で働かせてもらっていますが、今回の研修では指導員に求められる役割や大切にしなければならないことを知つておくべきこと、など多くのことを学習でき大変有意義な時間となりました。

特にその役割として、能力や特性を理解し職場に適応できるよう支援することや、できないことよりできることを伸ばすことも大切な、などの事項が心に残りましたので、その教えのもと、社員個々の目標に応じた能力を引き出せるようにしていくべきだと思います。

どうぞよろしくお願いします。

（大崎事業所 中林）



新人指導員研修に参加して

（川崎事業所 高林）

の言葉を頂き、自分の人生観や職場経験等をベースに指導の在り方を模索してきましたが、教える事は常に思う様には行かない事が多くあり、次はどんな風に教えていけば上手く相手に伝わるのかを日々考える次第です。人には夫々の特性や個性があるのでまずは、社員を注視しながら相手の特性と自分のキャラクターに見合った表現方法でお互いが理解し合える様にと意識して実行しています。

新しい指導員の方には、今回の研修で学んだ事とフロントディアの3つの本気の意味を忘れずに社員一人一人の目標に向き合い時には厳しく、優しく、常に愛情を注ぎ、事業所の先輩指導員さん達と共に探求心と向上心を持つて諸活動と一緒に取組んで行きたいと思います。

この場をお借りして、参考にして頂きたい指導員の考え方をお届けします。

私の指導方法の考え方

若い頃、先輩諸氏に教えを受けた中で、海軍大将山本五十六の

「やつて見せ・させてさせ・聲めてやらねば人は育たず」

させてみせ・聲めてやらねば人は育たず

今回の研修では、信頼関係を築くことを主に学びました。

その際に必要な事は

社員と関わることが一番大切だと感じました。私は社員と一緒に汗して働く事で、喜びを感じ、褒めたり、時には失敗を注意しますが、その失敗について受け入れて貰える様に声を聴き、理解出来る様に説明しています。決して否定をせず、次にどうするかと共に考え、対策を行います。じっくり時間をかけながら、信頼関係を築き上げていきたいと思います。

（川崎事業所 増尾）

新人指導員研修を受講して

私は前職で福祉の仕事をしており、社員が考えて行動する前に手を差し伸べてしまう節があり、今回の講習で社員の成長するチャンスを奪つてしまつたと痛感しました。今後は、社員の考え方を尊重し、ともに成長して行けたらと思います。

（川崎事業所 酒井）



新人指導員研修を受講して



三重事業所

《新事業紹介!!》

釣銭機の仕事について
（三重事業所）菅原 彰

今、釣銭機の仕事をしています。僕の担当は、ハネクルマ組立と、ローラ組立です。最初に始めた時は少し細かくて難しかったけど、日々続けていくと少しずつ上手く、早くできるようになりました。今はとても忙しい時期ですが、台数を上げたり、不良品を作ったりしないように努力をしています。これからもひたすら集中して頑張っていこうと思いま

～ローラ組立て～



～ハネクルマ組立て～



～トビラ組立て～



2020年9月より三重工場内の釣銭機ラインの稼働に合わせ、7種類の部品組立作業を取り込みました。1台に1ヶ使用の部品から8ヶ使用の部品もあり、一番多いものでは毎日約1,000個を組み立てています。

細かい作業が多く、今まで以上に集中力を要する作業に日々取り組んでいます。

（三重事業所
田中）



～信念をもって挑戦し職域拡大を図る～

大崎事業所
⇒各事業所

（大崎事業所）柳田 直美

部署、アドレス入力に苦戦したが周りの人のアドバイスにより入力作業に慣れました。

（大崎事業所）具志堅 誉

アドレスの入力に苦労しました。また、文字が合っているか注意し作業しました。

（大崎事業所）大沼 竜也

所属、役職が難しかったです。また、分からぬ漢字が多かったです。

（大崎事業所）大水 さおり

氏名、会社名で読みない漢字が多くIMEパットを使い入力をしました。

（大崎事業所）日下部 早紀

アドレス、役職が分かりにくかったです。間違えの無いよう画面を確認し入力しました。

大崎事業所では、約一ヶ月間を期限に名刺代行登録作業を行いました。作業内容は『名刺de商売繁盛』に登録されたデータの確認及び修正作業を行います。当初予定では約80,000枚という事で大崎事業所だけでは対応出来ないと判断し、川崎、関西、中部、千葉、大崎の6事業所で対応する事になりました。

大崎事業所でも各グループよりメンバーを選抜し、作業を進める事にしました。作業では普段名刺など見る機会が無いせいか苦戦を経験される社員が殆どでした。特に役職、部署名に手こずる社員が多かったです。

そんな中、自分なりに工夫する社員、分からぬ所を教え合う社員もいて良い経験になつたのではないかと感じられました。登録作業も当初の予定枚数に対し、減少しましたが、依頼された件数すべて完了させる事が出来ました。

今回ご協力頂いた各事業所の皆様大変ありがとうございました。

◆名刺代行登録作業

～各事業所の作業風景(一部)～

★川崎事業所★



★千葉事業所★



★大崎事業所★



PRしたいこと♪

アピール中♪



★東京事業所★

ドット絵とアイロンピース

東京事業所) 坂本 良一

趣味、特技としてイラストを描いたりしています。

キャラクターイラストを主に描いていますが、他にもドット絵「ピクセルアート」もやっていまして、模写「写し」を使って元のイラストドット絵があればそれをアイロンピースを使ってキャラクターをつくつたりしました。

作ったものはアイロンピースでドラクエのスライム、マリオや去年は鬼滅の刃がブームになり、ドット絵にハマった勢いで竈門炭治郎達を作ったことがあります。年内には主役キャラを全て作りたいなと思います。



☆作品☆

★山梨分室★

動画編集

山梨分室) 綿貫 龍

最近、動画編集を趣味で行っています。具体的にはゲーム画面を三本位録画し各

動画から切り取りをし、それを繋ぎ合わせちょっととした文字を入れてみたり曲を作ったりします。

作成中は、時間が掛かるので大変ではあります。が作成し終わった際には達成感を感じ、実際に編集し終えた動画を鑑賞し出来が良かつた時には嬉しさを感じるので飽きずに出来ます。

投稿した際に評価がもらえるとより嬉しい感じます。



☆作成中☆

★千葉事業所★

鉄道模型のメンテナンス

千葉事業所) 佐藤 克

僕の趣味は鉄道模型で、Nゲージ（百五十分の一スケール）と十六番ゲージ（八十分の一スケール）をやっており、メンテナンスも行っています。作業内容は、（分解・洗浄・クリス塗り・組立て・通電テスト）です。作業時間は動力なし3両と動力車1両の4両で約95分ほどです。これを行う事で故障の原因を取り除き、快適に走行できます。

☆作業中☆



★吹上事業所★

清掃分担について

吹上事業所) 関根 智彰
なぜ私が考えたか

最近、やり残しが多くて時間がかかる状態でした。

そこで、私がスケッチを描き、清掃分担について話し合いをしました。通路やテーブルでは、必ずペアを組んで行います。分担が終ったら、まだやつてない場所をやって行きます。お互いに声をかけることで、スムーズに出来たらいいなと思います。自分の清掃分担について、忘れないようになります。

☆改善中☆





アピール中♪

<私たちのいろいろ>

★神戸事業所★

★三重事業所★

歩く!!

三重事業所) 青木 千恵

私が今やっていることは歩くことです。今年のゴールデンウィークから始めています。

週末になると歩くようになりました。

国道一号線を歩いてお昼はお弁当を持っていくかお店で食べていかを考えて行きます。

途中で霞ヶ浦駅から垂坂公園まで行き、公園で一休みして、一号線まで戻ります。

四日市駅で電車に乗って帰ります。

☆距離☆

※自家から垂坂公園···
垂坂公園から四日市駅···
5.6 km 5.5 km



★健康重視★



- ◆良質な睡眠をとるために寝る1時間前にはデジタル機器を絶ち自室を出来るだけ暗くしています。
- ◆食事は野菜・果物を多めにし、運動では毎朝15分ウォーキング、

僕が重視していること

神戸事業所) 西本 孟史

その生活を3ヶ月程折れそうになりながらも続けていて、まだまだ課題は残っていますが、この生活が定着するようチャレンジ精神を忘れずに習慣にしたいです。

★松本事業所★



- ◆良質な睡眠をとるために寝る1時間前にはデジタル機器を絶ち自室を出来るだけ暗くしています。
- ◆食事は野菜・果物を多めにし、運動では毎朝15分ウォーキング、

野菜作り

松本事業所) 等々力 祐太

趣味で家庭菜園をおこなっています。

休みの日は、収穫や手入れをしていきます。

今年は、新しくパプリ力を挑戦し植えました。

実がなつて色が付くまで約二ヵ月と手間がかかる野菜ですが、良いパプリカが収穫できました。

今年で三年目になりますが里芋を植えました。昨年から里芋が立派に育ち、他の農家と比べて

★関西事業所★

イラストを描く

関西事業所) 藤田 隼平

私の趣味は、イラストを描くことで、最近は想像して背景や人物を描いたりしています。

私は小学校の頃から絵を描いていました。友人からリクエスト聞いてそれを描いたりしていました。

今、コピー、製本業務の案内のポスターを作成して、張り出さしていただきま

た、作成する機会があれば、イラストを描く時の発想力をいかして、見

えの良いポスターを作ります。

私は中学校の二年生くらいから習い事でエレクトーンをしています。

習い始めてから五年たちそこそこ弾けるようになりました。

私は発表会などで舞台に出るのは学

校の時以来全く出ていなかつたので緊

張するかもしれません、その緊張に負けないようにこれから色々なこと

でがんばっていきたいと思います。

習い事「エレクトーン」

関西事業所) 藤田 悠

★収穫!★



も大きく収穫が楽しみです。

今年は、雨が多く続き病気にもなりましたが、来年も新たな野菜に挑戦していくかと思います。

中部

★耕作放棄地開拓体験★

①7月18日

中部事業所) 後藤 輝

高校以来久しぶりに、畑の草むしりをしましたが、虫の鳴き声やそよ風などの自然の豊かさを感じながら行えてとても楽しかったです。

また次の機会があれば、ぜひ参加をさせていただきたいと思います。



作業：大豆畑周りの草刈り



②8月1日

中部事業所) 三浦 武尊

今回、私は竹を切ることや割ることを初めて行いました。道具を使った作業で何度も扱っていると疲れを感じ、暑い中毎日行うことはとても大変だなと思いました。作業の後は、伐採した竹で、皆さんと一緒に流しそうめんを頂きました。また、そうめん以外でも、ドラム缶の中でボイルした鶏肉や人参・ジャガイモなどを鶏肉のだしがしみ、とても甘く美味しかったです。帰りには「つむぎて」の人から野菜をいただき、品種やおいしい食べ方などを含め教えていただいたので家で食べたいと思います。また、イベントは初めてでしたがとても楽しかったのでまた参加したいと思いました。



作業：竹の伐採

(中部事業所 小林業務課長)

自宅でのリフレッシュ方法!!

内八重：

僕は、格闘技を習っています他に家事手伝いをしたりテレビ番組を見たり、アニメの漫画を読むことがストレスを解消する手段です。高校一年生から御弁当作りを始め社会人になって御弁当箱を洗っています。

三浦：

私は休日音楽を聞いたり筋トレしたりしています。最近は漢字や経済などの勉強もしていますが読める字が増え生活の役に立ち物の見方も変わり面白いので本を読むなどして見聞を広めていくらいなと思います。

後藤：

私は時間の空いてる時に、読書をします。主に小説ですが、登場人物やストーリーを想像しながら読むと深く物語に入り込むことができ、とても楽しく読めます。これからも小説を多く読んでいきたいです。

8月1日作業後：全体写真



～健康づくり活動とコミュニケーション～

中部事業所は、7月18日、8月1日に富士電機フロンティア社員同士の交流やコミュニケーションを深めるために、愛知県九手市の耕作放棄地「つむぎて」の畠場へお邪魔して、開拓の開墾体験をさせていただきました。

アビリンピック 大会!!



~練習風景~

関西事業所

アビリンピック おおさか2021

~パソコンデータ入力~

銀賞

関西事業所) 松原 右起

競技中に三つの議題が出題されていく中うまくいかないものもありましたが自分なりに臨機応変に対応して取組んだ結果が今回の摂津市長賞という素晴らしい賞でした。名前が呼ばれた瞬間は震えました状況でしたがとても嬉しかったです。最後にこの大会までに応援

アビリンピック大阪大会

大会当日、緊張もありつつしっかりと集中力を最大限にすることが出来ました。



~喫茶サービス~

優秀賞

私は六月十九日に今回で三回目の喫茶部門での出場をさせて頂きました。新型コロナ感染対策でマスクをして競技をするため、注文を取るときは聞き取りやすい声で、お客様からみてマスク越しからでも笑顔がわかるように接客するよう心掛けました。結果は優秀賞で、残念ながらメダルを取ることができず悔しかったですが、その悔し

アビリンピック大阪大会

して頂いた方への感謝の気持ちを忘れずに来年こそはこれから活動と共に全国大会に出場できるように頑張ります。



アビリンピック大阪大会

さをバネに次への活力にして頑張っていきたいです。



~オフィスアシスタント~

努力賞

去年は、コロナウイルスの関係で限られた方だけだったので参加できませんでしたが、今年は何とか参加することができます。

いつもは会場で事前に練習会があるので、今年はなかつたので所々の練習を会社でしました。

当日は、努力賞という結果でしたが、次機会があればもうと練習をして金賞を目指して頑張りました。



~オフィスアシスタント~

努力賞

七月三日に行われたアビリンピック大阪大会に「オフィスアシスタント」の競技で参加しました。

今年こそはリベンジを果たすためにたくさん練習したけど当日まですごく緊張していました。

僕は今回、同じ競技に出場するのを最後の気持ちで臨みましたが、結果は、残念ながら努力賞でした。

ですが、前回出場した時よ



アビリンピック大阪大会

関西事業所) 藤本 和枝

張りたいと思います。自分の課題も沢山あるのでそこも直して行きたいです。

アビリンピック大阪大会

関西事業所) 原畠 佳恭

りも練習の成果がしっかりと發揮できたと思ってるので良かったです。次回は、別の競技でリベンジできるよう頑張ろうと思いました。

行事等お知らせ！

※本年もコロナ過のため、
ワークフェアは、前回
同様中止となりました

アビリンピックも中止
の地域がありますので
詳細は各事業所へご
確認下さい。

キラキラ 松本事業所に新しい仲間が増えました!!

フレッシュヤーズ

松本事業所



- ①名前 ④社会人としての抱負
- ②趣味・特技 ⑤自己アピール
- ③入社の動機 ⑥先輩社員から激励の言葉

- ①工藤 蓮 (くどう れん)
- ②音楽、ゲーム、サイクリング、レース鑑賞、ジムカーナ鑑賞
- ③体を動かす仕事をしたかったから。
- ④人と話す時、ハキハキ話せるようにする。
- ⑤体を動かすことが好きです。
- ⑥入社おめでとう。大変な事もあると思いますが、一緒に頑張っていこう。
(三沢 勇太)

～東京地区フットサル大会～

↓試合前の雄姿！
この数分後に右足首大骨折。



～三重）新人歓迎会BBQ～

Q. さて缶ハイボールを
何本空けたのでしょうか？



西の新人歓迎会に〇〇の匂いを嗅きつけ
では、在任中何をしていたのか…

今後も「フロンティア」の社名を皆が
胸に刻み、新たな分野や夢に果敢にチャ
レンジを続けて行って欲しいと思います。
以上

ンティアの発展に関わることができ、幸
せでありました。とはいっても、会社の
実質的な切り盛りは、3人の歴代管理部
長、西村さん、秋山さん、川田さんにお
んぶにだっこでしたし、生き字引の金田
課長、実務を一人で奮闘の山田さんが間
近で支えてくれたことも忘れてはならな
いことと、皆に感謝・感謝の思いです。

ただ、ここ1年半ほどはコロナでそれ
もできず残念であり、社員が切磋琢磨
して成長できる様々な交流の機会が早期
に復活することを願つてやみません。



この6月で社長
を退任、8年ほど
の在任でした。そ
の間、関係各位に
はご支援・ご協力
を賜り、厚く御礼
申し上げます。

微力ながらフロ
ントティアの発展に
関わることができ、幸
せでありました。とはいっても、会社の
実質的な切り盛りは、3人の歴代管理部
長、西村さん、秋山さん、川田さんにお
んぶにだっこでしたし、生き字引の金田
課長、実務を一人で奮闘の山田さんが間
近で支えてくれたことも忘れてはならな
いことと、皆に感謝・感謝の思いです。

社長退任のことあわせつ

顧問 小形 秀夫



弊社が掲載されました!!

～障害のある人の 支援の現場 探訪記～

弊社の掲載内容も含め、とても
わかりやすい内容となっており、
おすすめの一冊です！

- ◆発行所：株学研教育みらい
- ◆著者：かなしきにゃんこさん
- ◆弊社掲載：94頁～109頁

